



はっけんくんニュース

八軒中央地区のマスコットキャラクター「はっけんくん」が地域のお話を紹介します！



第31回 八軒中央納涼まつり

7月26日(土曜日)に、第31回八軒中央納涼まつりが開催されました。前日までの猛暑もひと段落して、すごしやすい暑さになり、会場の八軒中央公園・八軒児童会館は多くの来場者で賑わいました。



琴似中央小学校 KTハーモニー



こども盆踊り



ジュース早飲み大会



ほくも
ちょうちん
つくりたいなあ〜

地域の子供たちが絵を描き、色を塗った約500個のちょうちんを展示する「こどもちょうちん」が会場内で開催され、周囲が暗くなってくると、ぼんやりと灯るちょうちんが祭りの夜を彩りました。



こどもちょうちん

ステージイベントには、琴似中央小学校のプラスバンド KTハーモニーなど地域の方々が出演して会場を盛り上げていました。そのほかにも、「〇×クイズ」、「ジュース早飲み大会」、「八軒音頭」、「盆踊り」など、こどもたちが参加できるイベントが盛りだくさんでした。

第5回 八軒万博

9月6日(土曜日)に、ドコモショップ札幌八軒店の駐車場を会場に、八軒商店会主催の第5回八軒万博が開催されました。

八軒万博は、飲食コーナー、縁日コーナー、ステージイベントのほか、職業体験のコーナーが並び、子どもたちが将来の仕事を考える機会となる体験型のイベントです。

当日は、天候にも恵まれて、1日中たくさんの来場者で賑わっていました。



ほくも
うんてん
したいなあ〜

親子防災セミナー

9月14日(日曜日)に、「親子防災セミナー」が開催されました。



午前中は、札幌市民防災センターで防災体験をおこないました。

参加者は、地震、消火、煙避難、暴風の4つのコーナーで、災害時の行動を疑似体験しました。特に煙避難体験では、「振り返りモニター」で自身の避難行動を確認し、指導員から避難に関する具体的なアドバイスをもらいました。

「振り返りモニター」で確認

午後からは、八軒中央会館に移動し、八軒中央連合町内会の石井会長を講師としてセミナーを開催しました。

参加者は、午前中の札幌市民防災センターでの体験を振り返りながら、地震や災害発生時の行動について話し合ったり、新聞紙でスリッパを作ったりして、楽しく防災について学びました。



石井講師によるセミナー